

NPO法人 ふろんていあタウン工房

ふろたん通信



2019年1月11日 広報センター No. 28

「謹賀新年」2019年・平成の30年の締めOfYearが始まりました。

新年の通信は、昨年師走の慌ただし中で行われた二つの行事の報告です。

その1. 12月9日(日)「めぐろNPOつながろうメッセ2018」に参加しました

通信NO.27で紹介した目黒区総合庁舎で行われたNPO法が制定・施行されて20年の記念フォーラム、天候に恵まれたボカボカ陽気で多くの方が集まりました。ふろんていあタウン工房もブースにも、ポスターを見て関心を持たれた来場客や団体の方々が立ち寄りられました。出版物の紹介などもしていましたが、義理で買ってくれた人もおられました（URリンケージのY.T.さんです。感謝!）



その2. 12月20日(木)ふろたんインタビュー(第10回) まちナビ倶楽部の「居心地観察会」

平成17年6月に設立した「まちナビ倶楽部」は既に13年の活動実績を持つNPO団体で、「ふろんていあタウン工房」を設立する時から、先輩格法人として色々とアドバイスを頂いたりし、交流を図ってきました。

「まちナビ倶楽部」の年末最後の定例会が飯田橋の東京都ボランティアセンターで行われ、開場準備中の会議室の片隅での昼弁当を食べながらの第10回ふろたんインタビューです。

「まちナビ倶楽部」理事長の小澤一美さんとまち歩き活動「居心地観察会」仕掛人の桂久誼さん、長いお付き合いのお二人に「まちナビ倶楽部」の前身の「Nの会」の話まで遡りながら、「居心地観察会」の活動のあゆみを伺いました。



2008+2018年 京島 長屋住宅



2009年 砂町銀座 商店街入り口

◆ふろんていあタウン工房のホームページの中で、多くの方から感想などお寄せいただくのが「ふろたんインタビュー」です。2014年12月に「ミンガラバー・ユネスコクラブ」設立準備中のお話を伺った第1回から4年間で10回を終えました。目的を共有する個人・団体の方たちの協力をいただきながら、これからも続けていきますのでご期待ください。

その他のお知らせ

◆グループ団体賛助会員制度による「ふろたん技研プロジェクトチーム」の結成、「通信」NO.27ではその第1号チームが愈々スタートしますとお伝えしました。その他のお知らせコーナーでなく、新年号の報告その3として第1号チームを紹介する予定でしたが間に合いませんでした。「路地裏研究会」の他「スケッチ散歩普及会」など候補チーム名が幾つか挙がっていますので、もう暫くお待ちください。

◆毎月第3木曜日「びるまの豎琴」(渋谷区恵比寿2-8-13)での情報交換会「山木会」(サンモクカイ)、新年は1月17日(大安)です。どなたでもお気軽にお立ち寄りください。